

I

MADAME DE CHAMPLAIN

C'est à vous, les petites de chez nous, que je veux parler ; je veux vous parler de celles qui ont si largement contribué à faire belle l'histoire du Canada.

Vous l'aimez bien, n'est-ce pas, l'histoire de notre pays, et vous en êtes fières ?

Savez-vous qu'elles sont nombreuses les femmes qui dans la vie religieuse comme aussi dans le monde, nous fournissent des modèles à imiter ?

Vous avez déjà, sans doute, entendu parler, par exemple, de Marie de l'Incarnation, de Marguerite Bourgeoys, de Jeanne Mance, de Madeleine de Verchères. On vous a dit que nos mères qui moururent il y a un siècle, deux siècles, étaient vaillantes, braves et saintes.

Si vous le voulez bien, mes petites amies, nous allons nous installer ensemble au "Foyer," et nous allons causer un peu de celles dont le souvenir ne saurait faire que du bien aux fillettes de chez nous. Ce sera très court, pas fatigant du tout.